

17 de Mayo de 2020

DECLARACIÓN PÚBLICA

Debido a la posible destitución del Diputado Hugo Gutiérrez Gálvez de la región de Tarapacá, gestada desde parlamentarios de Chile Vamos al Tribunal Constitucional, declaramos lo siguiente:

- Respaldamos y respetamos los procesos democráticos cuyos resultados corresponden a la manifestación popular de los habitantes de la región de Tarapacá, dando por resultado, la elección del diputado en el periodo comprendido 2018-2022, en el cual, cualquier cambio vulneraría y dañaría nuestra democracia.

- Apoyamos la labor parlamentaria realizada por el diputado, en representación del distrito N°2 por la región de Tarapacá, considerando que sus votaciones han sido alineadas, al sentir popular de la ciudadanía, en el orden de recuperar derechos ciudadanos y sociales, propiciar un cambio en el modelo neoliberal, fomentar el cuidado al medio ambiente, descentralización, multiculturalidad y reformular el sistema de pensiones.

- Somos testigos del desprestigio y descontento ciudadano hacia el Tribunal Constitucional, que por años ha defendido el modelo impuesto en un gobierno autoritario, carente de democracia y tacto social.

- No avalamos la estrategia política de Chile Vamos, quienes constantemente han sido los principales defensores de la Constitución, apoyándose seguidamente como su excusa principal, para no avanzar en una sociedad más equitativa y solidaria.

- Manifestamos nuestro apoyo, solidarizamos, y hacemos un llamado a unirse a la amplia defensa frente a este tipo de acción.

FIRMAN

